

Ein Brief aus Iambi

Petra und Heinz Stern
c/o ASKOFU P.O.Box 100
Singida TANZANIA

Jambi 11-7-89

Liebe Schülerinnen und Schüler des Scharnhorstgymnasiums !

Ninapenda kuwasalimia wanafunzi wa shule ya Scharnhorsti !!
- Ich möchte die Schüler des Scharnhorstgymnasiums aus Jambi herzlichst grüßen !! -

Unsere Ferien zwischen dem 1. und 2. Schulhalbjahr sind gerade zu Ende gegangen und seit 11.7. läuft das 2.Halbjahr. Da die Schüler teilweise von sehr weit mit öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen wird es noch eine Woche dauern, bis auch der Letzte es geschafft hat.

In der letzten Juliwoche wird die gesamte Schule für 5-8 Tage auf das schuleigene Feld ziehen, um Mais zu ernten. Da in diesem Jahr der Regen reichlich fiel, erwarten wir ungefähr 100 Sack Mais. Diese Menge wird die Hauptnährungsgrundlage bis Dezember bilden. Im Schulgarten, der mit Hilfe meiner Frau angelegt worden ist, ernten wir zur Zeit Kohl und Möhren, die den täglichen Maisbrei, Ugali genannt, verfeinern sollen.

Wir haben hier einen Scharnhorst-Club gegründet, in dem sich die Schüler treffen, die Briefkontakte zu Schülern des SHG unterhalten. Bezüglich des Austausches zwischen unseren Schülern ist der Kreativität keine Grenze gesetzt. Und dazu möchten wir auch ermuntern. Unsere Schüler hier sind sehr am Kontakt nach Deutschland interessiert, das meist durch den Fußball bekannt geworden ist.

Der Schülerrat von Jambi Secondary wartet noch immer auf eine Antwort der Schülervertretung des SHG auf einen Brief aus dem März.

Meine Frau und ich leben durch die recht große Entfernung zur nächst größeren Stadt sehr vom Garten, der uns Bohnen, Mais, Kohl, Tomaten Zucchini, Zwiebeln, Papayas, Lauch einbringt. Während des Schuljahres wo wir von morgens 6.30 Uhr bis abends 22 Uhr Montags bis Samstags eingespannt sind gibt es nur sehr selten die Möglichkeit, in die Stadt zu fahren.

Damit und mit dem Ausdruck der Hoffnung, daß sich recht viele SHG-Schüler persönlich in Briefen oder im Jambi-Club des SHG an unserem Partnerschaftsprojekt interessieren mögen möchte ich schließen.

Kwa heri ya kuonana - auf Wiedersehen

Petra u. Heinz Stern